

KURZ NOTIERT

MISTELBACH

Neuwahl. Vor Kurzem fand die Neuwahl des Vorstandes beim Verein Hilfswerk Mistelbach statt. Dabei wurde die bisherige Vorsitzende Iris Rauhofer in ihrer Funktion für weitere drei Jahre wiedergewählt. Neu im Vorstand sind Gemeinderat Christian Balon und Susanne Kossina.

Kindermaskenball. Bereits zum 66. Mal laden die Kinderfreunde Mistelbach heuer zum Kindermaskenball in den Stadtsaal ein. Am Faschingssonntag, den 19. Februar, können die jungen Besucher ab 14 Uhr mit dem KiRex auf Höhlenexpedition gehen und den Kinderrechten auf die Spur kommen. Bei einer großen Tombola gibt es schöne Preise zu gewinnen. Der Eintritt ist frei.

HÖRERSDORF

Faschingsumzug. Abmarsch mit der Ortsmusik ist am Faschingssamstag um 12.30 Uhr in der Wirtshausgasse. Stationen: 13.15 Uhr Kellergasse, 14.30 Uhr Musikheim, 16 Uhr Tennis-Clubhaus, 17.15 Uhr Feuerwehrhaus. Verkleidungen sind gern gesehen.

Großer Andrang im Stadtsaal

MISTELBACH / 180 Frauen kamen zum „Tag der Bäuerin“. Viel Interessantes vom Bauernstand über Gesundheit und Gartengestaltung.

Bezirkbäuerin Eva Weigl hielt einen umfangreichen Jahresrückblick über die Arbeit der Bäuerinnen. Werner Gamerith von „Natur im Garten“ zeigte vor wie man einen schönen Garten mit Stauden, Blumen, Teich und zahlreichen Tieren ohne mühsame Gartenarbeit wie mähen, jäten, etc. zustande bringt...

Dozent Christian Liebhart von der Venenpraxis Dr. Wandl erläuterte die modernste Behandlung von Krampfadern: „Seine Erklärungen waren inhaltlich so ausführlich, dass sich einige Damen ein Beratungsgespräch wohl ersparen können“, meinte Weigl nach dem tollen Vortrag.

Spital im Großeinsatz

NACH SCHIUNFÄLLEN / Die klassischen Schifahrverletzungen halten auch das Team der Unfallabteilung in Mistelbach auf Trab.

MISTELBACH / Die typischen Winterverletzungen halten nicht nur die Krankenhäuser in den Wintersportgebieten auf Trab. Auch im Landeskrankenhaus Mistelbach ist in den Wintermonaten ein signifikanter Anstieg an Knochenbrüchen, Kreuzbandrissen und Meniskusverletzungen festzustellen.

Hier ist man dafür bestens gerüstet und bietet den Patienten fachärztliche Versorgung und professionelle Nachbetreuung aus einer Hand an. Denn, so sagt man in Ärztekreisen: Am Urlaubsort werden die Patienten gerade mal transportfähig gemacht.

„Die häufigsten Schiverletzungen sind noch immer Risse der Kreuzbänder, meist des vorderen Kreuzbandes durch eine Verdrehung des Kniegelenks - teilweise in Verbindung mit einem Meniskus- und Seitenband-Riss“, erklärt der Leiter der Abteilung für Unfallchirurgie, Primar Martin Schwarz. Ebenso typische Verletzungen in der kalten Jahreszeit sind Drehbrüche des Knöchels und Brüche des Handgelenks nach Stürzen beim Eislaufen. Oder aber Brüche nach Stürzen auf Glatteis.

Aber nicht jede Verletzung muss sofort operiert werden. „Gerade bei Kreuzbandrissen ist

man besser beraten, nach einer Erstuntersuchung vor Ort, sich im Heimatkrankenhaus behandeln zu lassen. Denn das Landeskrankenhaus kann den Patienten eine Einheit aus bester fachärztlicher Versorgung und physikalischer Rehabilitation anbieten, um so die Behandlung und die Wege für den Patienten möglichst kurz halten“, so Schwarz.

Die Operation des Kreuzbandes ist eine häufige Operation, die im Landeskrankenhaus Mistelbach routinemäßig mit besten Ergebnissen durchgeführt wird. Hierbei ersetzt eine Sehne aus dem Oberschenkel das gerissene Kreuzband.

KURZ NOTIERT

MISTELBACH

Vorsorgeuntersuchung. Die NÖ Gebietskrankenkasse lädt auch heuer wieder zur Vorsorgeuntersuchung ein. Die ausgewählte Zielgruppe, die Anfang März per

Post eine Einladung dazu erhalten wird, sind diesmal Personen ab dem 50. Lebensjahr.

Schwerpunktthema ist im Monat März die Darmkrebsvorsorge, die laut Medizinern eine der sinnvollsten Vorsorgemaßnah-

men überhaupt ist. Diese Untersuchung, die Koloskopie (Darmspiegelung), die mittlerweile schmerzfrei möglich ist, kann im Rahmen der Vorsorgeuntersuchung in Anspruch genommen werden. Infos: 0800 501522.



„Tag der Bäuerinnen“ in Mistelbach. Gebietsbäuerin Eva Weigl und ihr Team der Arbeitsgemeinschaft organisierten eine tolle Info-Veranstaltung mit dem Landtagsabgeordneten Manfred Schulz, Dozent Christian Liebhart, Landesbäuerin Maria Winter und deren Stellvertreterin Ingrid Stacher, Werner Gamerith, Kammerobmann Johann Fally, Gebietsbäuerin-Stellvertreterinnen Heidi Rötzer und Monika Mathias, Hermann Stich und Landeskammerrat Johannes Denner.

FOTO: ZVG